
 

 

       

 

      All'Amministrazione Comunale di  

      Gaiarine 

      nella Persona del Sindaco pro tempore 

       

     p.c.        ai Consiglieri Comunali 

 

 

Gaiarine, 15 novembre 2020                           

 

Oggetto: Regolamento di Polizia Rurale 

 

 Visto l'incontro, tenutosi il 22 ottobre 2019 presso la sede comunale,   

nel quale sono stati discussi  alcuni problemi ambientali del nostro comune. 

 

 Concordato, in tale sede, che alcuni di questi avrebbero trovato rapida 

soluzione, anche in un'ottica di  collaborazione con la nostra associazione. 

 Stabilito che tra tutti, l'approvazione del Regolamento di Polizia Rurale é 

stata considerata una priorità assoluta alla quale dare concretezza entro un paio 

di mesi. 

 Tenuto conto che da allora la nostra Associazione non ha più ricevuto 

notizie in merito. 

 Constatato che il Gruppo (ora non più attivo) di Comuni, al quale 

partecipava anche il Comune di Gaiarine, ha  elaborato una bozza  di 

Regolamento, fatta circolare nelle sole sedi istituzionali senza avere nessun 

seguito deliberativo. 

 Assodato che l'amministrazione  Comunale di Gaiarine, secondo quanto 

emerso nel consiglio comunale del 15 ottobre c.a.,  intende procedere con un 

gruppo ristretto di comuni alla rivisitazione di questa bozza  del Regolamento di 

Polizia Rurale. 

 Considerato che l'articolo 54 dello Statuto Comunale, comma 1 , lettera 

C) stabilisce: "  Il comune valorizza le libere forme dell’associazionismo e del 

volontariato attraverso: ...  omissis ... c) forme di consultazione su singole 

materie con le associazioni interessate mediante assemblee, questionari ed il 

coinvolgimento in organismi di partecipazione od in commissioni comunali". 



 

 

 Si chiede, pertanto,  che la nostra associazione, nel rispetto dell'articolo 

54 delle Statuto Comunale, venga consultata in ordine alle problematiche 

relative alla  disciplina del Servizio di Polizia Rurale, contemplando, questa, 

aspetti, agricoli,  ambientali e paesaggistici. 

 Si evidenzia, inoltre,  che questa consultazione potrebbe avvenire sia 

direttamente o anche con la partecipazione della nostra Associazione, come di 

altre, ad una commissione comunale all'uopo costituita.  

 

Distinti saluti. 

                    Il Coordinatore 

        Stefano Fracassi  

        


